
平成２９年５月８日 

生徒朝会 1分間スピーチ（生徒会） 
生徒集会で取り組んでいる 1分間スピーチです。今回は，3年男子 2名が部活動をテーマにスピーチしました。3年生として最後の

夏の大会にかける気持ちが伝わる内容でした。 

 

 

 

 
 

平成２９年５月９日・１１日 

修学旅行に向けた事前学習（２･３年ふる・コミュ科） 
４月から修学旅行に向けて計画的に準備しました。ポイントは自主研修の行程確認，平和集会に向けた献納鶴の仕上げ，修学旅行

全般の生活のリズム，バスでのレクリェーションや部屋割りでした。生徒たちの修学旅行に向けた意気込みが伝わる時間でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

平成２９年５月１５日～１８日 

修学旅行（２･３年行事・ふる・コミュ科） 
３泊４日の日程で，長崎・福岡・熊本の 3 県を周りました。出発式では，長崎での平和学習，福岡での自主研修，熊本での遊園地

でのアトラクション体験を通し，3 つの視点（視野の拡大，自他理解，郷土の再発見）で五感を活用することを意識させました。

全体を通して和やかな雰囲気の中にも，しっかりとけじめと規律を守る生徒の姿に感動し，「さすが上中生だ」と誇らしく思いまし

た。 

 

 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

平成２９年５月１７･１８日 

集団宿泊学習(１年) 
上甑中・里中の１年生が合同で宿泊学習を行いました。活動内容としては，魚さばき体験や食事の準備，定期観光船「かのこ号」

の乗船など，様々な体験学習でした。また，子どもたちはどの活動にも積極的に取り組み，充実した学習ができました。中でも生

徒が最も楽しかったと語っていたのが里中・上甑中の交流会でした。今後はぜひ里中学校との交流を意識した教育活動を計画して

いきたいと思います。さらに，北薩地域振興局の堀江昌弘さんと「かのこ寿司」の植村矢助さんをはじめ，地域の方々のご協力の

下，上甑ならではの貴重な体験ができました。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



平成２９年５月２０・２１日 

県中学校春季卓球大会 

卓球部がいちき串木野市総合体育館で行われた県中学校春季卓球大会に出場しました。6 月上旬に迫った地区総体の前哨戦と位置

づけ練習の成果を発揮していました。生徒の頑張りに拍手です。 

 

 

 

 

 

平成２９年５月２３日 

授業交流（全学年保健体育） 

 

 

 

 
全校生徒による保健体育の授業です。当日は中津小学校の福井英晶先生も参加し，タイム縮小に向けたバトンパスの学習を実施し

ました。また，生徒を 4 つの班に分け，渡し手と受け手のタイミング（距離感，高さ，スピード）を主に，個と班で考え，確認し，

振り返り，また確認するという流れでしたが，タイミングが合うにつれ，生徒も満足した様子でした。 

 

平成２９年５月２４日 

地区中体連総体陸上競技大会 
本校から３人の生徒が出場しました。これまで取り組んできたことを発揮し，全員が自己ベストの結果でした。また，他校生の活

躍に刺激を受け，新たな目標を見つけ，これからの練習に見通しを立てた生徒もしました。3 人にとって，「挑戦」「自己分析」「自

己育て」につながる大会になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



平成２９年５月２９日 

地区中体連総体に向けた推戴式 
 

 

                                      

 

 

これまで培ってきた技と力を思う存分に発する①「挑戦する気持ち」，これまで導き、共に戦い、支えてくれた人への②「感謝の

気持ち」，大会までの時間の使い方③「調整(食事・健康管理・シュミレーション)」3 つのことを意識して試合に臨んでください。

上甑中生徒の頑張りに期待します。 

        

 

平成２９年５月３０日 

使用済み切手収集（生徒会） 

 

 

 

 

 

小中一貫教育授業交流（１年数学科） 
中津小学校の吉田育美教諭も参加し，効果的な計算を行うための「正･負の数を追求した平均の求め方の学習を実施しました。中①

ギャップの解消にもつながっています。 

 

 

 
 

平成２９年５月３１日 

小中一貫教育授業交流（1年英語科） 
中津小学校の成尾紳子教諭とALTのマイケル先生も参加し，自己紹介について学習しました。生徒たちは自分の何を紹介するのか，

相手に何を伝えるにはどのようにまとめたら良いのかを自分なりに考え，練習し，発表につなげていました。 

 
 

 

 

 

 

各部活動の主将から大会に

向けた決意のことばがあり，

その後，学校長より以下の激

励の言葉が贈られました 

上甑町内の各事業所に使用済

み切手を収集のお願いと回収

に行きました。学校からのた

よりや生徒会新聞「海風」を

配り，大変喜ばれました。 


